

# 令和5（2023）年度 第3・4学年 4月編入学選抜検査

Aufnahmeprüfung Frühling 2023 für Bewerber der Stufe 3. und 4.

## 外国語作文（ドイツ語） Fremdsprachenaufsatz (Deutsch)

令和5（2023）年2月3日（金）実施

Freitag, den 3. Februar 2023

Zur Beachtung:

1. Halten Sie Ihr Testheft geschlossen, bis Sie zum Öffnen des Hefts aufgefordert werden.
2. Die leeren Stellen im Heft können Sie nach Belieben für Notizen nutzen. Die Notizen werden nicht bewertet.
3. Es gibt einen separaten Antwortbogen. Alle Antworten müssen **in Deutsch** auf dem Antwortbogen eingetragen werden.
4. Sie haben 45 Minuten Zeit zum Abfassen des Fremdsprachenaufsatzes.
5. Halten Sie während des Tests Ruhe.
6. Tragen Sie Ihre Meldenummer und Ihren Namen im Testheft sowie Ihre Meldenummer auf dem Antwortbogen ein.
7. Es werden keine Fragen über den Testinhalt beantwortet.
8. Nach dem Test werden Ihr Testheft und Ihr Antwortbogen eingesammelt.

受検番号 Meldenummer	氏名 Name
---------------------	------------

東京学芸大学附属国際中等教育学校

TOKYO GAKUGEI UNIVERSITY INTERNATIONAL SECONDARY SCHOOL



**Lesen Sie den Text und beantworten Sie die folgende Frage.**

Im Winter während der Grippewelle tragen viele Menschen in Japan im Alltag eine Masken. Seit der Ausbreitung des neuen Coronavirus haben auch außerhalb von Japan immer mehr Menschen begonnen, in der Öffentlichkeit Masken zu tragen. Dabei finden vielleicht viele Menschen im Ausland es interessant, dass in Japan bereits lange vor der Corona-Pandemie eine Kultur des Maskentragens im Alltag geherrscht hat. Weshalb tragen so viele Japaner Masken, ohne sich Gedanken darüber zu machen, wie sie auf andere Menschen wirken?

Die Nachfrage nach Masken stieg in Japan rapide nach einer Grippewelle im Jahr 1918 an. Offenbar wurden damals Aufklärungsplakate in der Stadt aufgehängt, die die Menschen zum Maskentragen aufforderten. Bei einer erneuten Grippewelle im Jahr 1934 erreichte die Beliebtheit von Masken zum Verhindern von Infektion in Japan dann neue Höhen. Von da an wurden Masken in Japan mit jeder neuen Grippewelle immer verbreiteter. Auf diese Weise hat sich das Maskentragen bei Erkältung oder Unwohlsein unter den Japanern nach und nach durchgesetzt.

Die japanische Kultur ist seit jeher von Rücksichtnahme auf andere und Kooperationsbereitschaft geprägt. Diese besonderen Eigenschaften der Japaner haben ihr Bewusstsein dafür gestärkt, den Menschen in ihrer Umgebung möglichst nicht zur Last zu fallen; dies könnte die weit verbreitete Nutzung von Masken begünstigt haben.

Adaptiert von: *Web Japan.*

**FRAGE**

**Stimmen Sie dem Artikel zur Frage, weshalb Japaner Masken tragen, zu oder nicht? Begründen Sie Ihre Meinung mit Argumenten, die auf Ihrem Wissen und/oder Ihrer Erfahrung basieren.**



